



2/2 (土) 節分祭



” 鬼は外、福は内 ” 豆まきをして、
無病息災を祈りました。



新型シエンタ



送迎車両が1台増えました。安全、
快適な運転に努めて参ります。

七段雛飾り



今年も雛飾りが登場しました。玄関に桜の
木と共に展示しています。最近、これだけ
立派な雛飾りを見ることもなくなりました。



屋外歩行&外気浴

気候のいい日は、屋外での歩行訓練や
外気浴を取り入れています。

田町に移転して緑に触れる貴重な時間になっ
ています。



インフルエンザ警報発令中！！

引き続き、感染防止にご協力
をお願い致します。

～不在者投票実施します～

○岡山県議会議員選挙

4/4 (木) 10:30 ~

○津山市議会議員選挙

4/16 (火) 10:30 ~

【対象者】

当施設入所中で自らが
投票を希望された方



◆◆◆◆◆ リレー原稿 ◆◆◆◆◆

第45回目は、介護福祉士の岡野さんです。

昨年8月からお世話になっています。

最初は右も左も分からず覚える事も沢山あり、自分の中でキャパオーバーになりながら、いまだに周りの方に助けて
もらい支えてもらいながら今に至っています。

我が家は息子3人、娘1人、主人と私の6人家族です。息子たちはそれぞれの道を歩んでやっと手が離れましたが、
三男と14歳違いでできた5歳になる娘が生活の中心になっています。最近やっと”ポケット”と言えるようになった
のですが、何度練習させても”コペット、コペット”と言って笑いを誘っていました。周りが皆、お姫様扱いをする
のでちょっぴりわがままでおしゃまな娘ですが「お仕事に行きます」というと「行ってらっしゃい」と目に涙
をためて送り出してくれます。娘がお嫁に行く日まで”がんばろうね”と主人と私は、今日もそれぞれの職場に向かっ
ています。

～それでは、来月は、介護福祉士の高木さんにバトンを渡します～

